

## Enérgicas Medidas en los Transportes

### Gestionan la Normalización Urgente de los Servicios de Carga y Pasajeros

El Presidente de la Comisión de Transportes, doctor Gabriel Vandama, dió instrucciones al Jefe de Tránsito de la misma para que investigue rápidamente las causas que motivaron el extraordinario retraso con que salió de la Estación Terminal el tren central de las 10 y 15 del viernes, ya que está dispuesto a tomar enérgicas medidas para normalizar el funcionamiento de los servicios públicos de carga y de pasajeros.

Según se publicó, dicho retraso fué debido al enorme número de pasajes vendidos, muy por encima de la capacidad del tren, lo que motivó una grave alteración del orden, que se resolvió al poner la empresa otro tren para dar cabida a todos los poseedores de pasajes. La salida de ambos trenes demoró hasta después de las tres de la madrugada.

#### Servicio Provisional Para Marianao

Debido a que el servicio de tranvías entre La Habana y Marianao no podrá restablecerse antes de varios días, la Havana Electric informó a la Comisión de Transportes que desde ayer, sábado, estableció un servicio provisional para los vecinos de los repartos Miramar, La Sierra y demás barrios aledaños, cuyo circuito comprende las calles de Línea, La Tropical, Miramar y Calle 23.

#### Entregarán un Día de Haber

La Asociación de Funcionarios y Empleados de la Comisión de Transportes se ha dirigido al Presidente de la República, doctor Grau San Martín, ofreciendo un día de sueldo de los empleados del Departamento, para la colecta en beneficio de los damnificados por el ciclón.

*M, Oct 22/44*

